



3Work (Team・Net・Foot)を大切に中央中の子供たちのために

『起こして欲しくない！携帯・スマホのトラブル』 2082…？

8月18日(火)が2学期のスタートでした。毎日がうだるような暑さの中、生徒が熱中症にならないかと心配していた頃が嘘のようです。93日という未だかつてない長い2学期が本日終わります。2学期中央中生は学校生活・行事・部活動に本当に良く頑張りました！「ありがとう」と言いたいです！

さて、各学年のまとめ集会の時間を少しお借りして、冬休みを迎えるにあたって心配な《携帯・スマホのトラブル》について話をさせていただきました。集会では次のような話をしました。ご家庭でもこの冬休みに携帯やスマホの使い方について、家庭内のルールの再確認をしていただけたらと思います。

1. “2082”って何の数字だと思う？ - これは令和元年度に全国でSNSを通じて犯罪に巻き込まれた18歳未満の人数です。実際に警察に被害届を出して事件として扱われた件数ですので、氷山の一角と思われる数字です。前年度に比べて15%増だそうです。ちなみに埼玉県内では168人でした。

2. 実際の被害事例を見てみると、

(1)《未成年者誘拐被害》SNSで知り合った人に悩みを相談したら「慰めてあげる」などと言葉巧みに誘い出され、直接会いに行ったら自宅に連れ込まれてしまった。2019年にさいたま市の中学生や大阪市の小学6年生の児童が被害に遭ったことがニュースで報道されていました。

(2)《児童ポルノ被害》女子生徒は交際相手に裸の写真を求められ「送ってくれないなら別れる」と迫られてSNSで自分の裸の写真を送ってしまった。その後、相手との交際を断ったところ、逆恨みされてインターネット上に裸の写真を拡散されてしまった。

(3)《ストーカー被害》お気に入りの店を撮影した写真をSNSに投稿したところ、写真の背景などから場所を特定されて、知らない人に付きまとわれてしまった。

3. 冬休みを迎えるにあたって(大事な、大事な中央中生には…)

- (1) SNSを通じた犯罪の被害者にならないで欲しい。
- (2) SNSを通じた犯罪の加害者にならないで欲しい。
- (3) 携帯やスマホを正しく使って楽しい学校生活を送って欲しい。



4. 犯罪被害に遭わないために

- (1) ネットで知り合った人と会ってはダメ！インターネット上では簡単に他人になりすますことができます。同い年の女の子だと思っていたら、実は中年男性だったなんてことはよくある話です…
- (2) SNSに個人情報や写真を掲載しない。人に見られては困る写真を他人に送ってしまうとそれをネタにして更にひどい要求や被害を受けることがあります。『撮らない・撮らせない・送らない』

5. 犯罪に加担しないために

- (1) ネット上に流失したものは削除不能です！(デジタルタトゥーとも言われます)
- (2) 軽はずみな書き込みや不適切な写真の投稿はダメ！賠償責任を負わされることがあります…

6. 楽しい学校生活を送るために、みんなで確認しよう

- (1) ライン等のグループ内で、友達や先生の悪口を絶対に書かない。(悪口をつぶやくのもダメ！)
- (2) 「〇〇が△△のこと、こんなふう言ってたよ！」などと悪口の伝達屋にならない。
- (3) 本人に無許可で写真や個人情報をSNS上に載せない。不快な画像や動画を送らない。
- (4) 勉強中にスマホをそばに置かない。
- (5) ラインやメールを送ってもすぐに返信が来ないことがあることを、お互いが理解する。
- (6) 友達に宣言する。「私は夜の10:00以降、電話やラインのやり取りはしない」
- (7) 友達とうまくいってれば学校は楽しい。楽しく安心して通える中央中学校にしていきましょう。

7. SNSを使った事件に中央中生を巻き込ませたくありません！生徒同士のネットトラブルも起こさせたくありません！3学期も元気な顔を見せてください…

学校評価に関するアンケートB（記述式）のご提出ありがとうございました。

学校生活をより良いものにするために、「中央中の良いところ」「こうすればさらに良くなる」などのご意見をお持ちの方は記入してくださいとの声かけに、たくさんの生徒そして保護者が感想や意見を寄せてくれました。このアンケートを読むのは校長のみですので、責任をもって拝読させていただきました。すぐに改善しなければならぬものもあれば、時間を要するもの、もう少し様子を見させていたきたいものがありました。アンケートの冒頭に、日頃の学校の教育活動に関する感謝の気持ちを丁寧に述べていただいたものが大変多く、有難く感じました。3学期も頑張ろうという元気が湧いてきました！

【保護者・生徒が共通にあげてくれた中央中の良いところ】

- ・挨拶を自分からする人が多い。相手の顔を見て大きな声であいさつをしている。
- ・先輩と後輩の上下関係がいい感じである。先輩・後輩の仲がとても良い距離間である。
- ・中央中の良いところは、みんなの仲が良いところ。生徒がとても意欲的に活動しているところ。
- ・コロナ禍での学校行事等の開催について感謝しています。制限がかかる中でも楽しめました。

《中央中生の活躍を紹介します！》

【埼玉県中学生都市対抗学年別

ソフトテニス大会狭山市予選会】

《2年生男子の部》

1位 ○○ ○○・○○ ○○組

《1年生男子の部》

3位 ○○ ○○・○○ ○○組

《2年生女子の部》完全制覇！

1位 ○○ ○○・○○ ○○組

2位 ○○ ○○・○○ ○○組

3位 ○○ ○○・○○ ○○組

4位 ○○ ○○・○○ ○○組

《1年生女子の部》

1位 ○○ ○○・○○ ○○組

上記のメンバーは3月の県大会に出場します！

よく頑張りました！

【女子バレーボールの部】U-13

西部地区狭山選抜の『認定証』を受領しました。

- ・○○ ○○さん
- ・○○ ○○さん
- ・○○ ○○さん

3名は1年生の狭山市代表として、西部地区大会に出場！よく頑張りました！

【モグモグ賞をいただきました(*^~^)v】

○2年2組は今学期、中央中学校の中で一番給食を残さず食べました！その食欲を称え入間川学校給食センターからモグモグ賞をいただきました。よく食べました！



お知らせ&ご協力をお願いします！

【生徒心得の一部見直しについて】

1. これまで指定品としていた刺繍入りのワイシャツ・セーターは推奨品とします。刺繍のない物の着用も認めます。(3学期から)

(1)ワイシャツの色は白とする。

(2)セーターはVネックで紺又は黒で無地とする。

2. 冬期通学時の防寒着として、部活動でウィンドブレーカーを揃えていない部の人でも、華美でないものの着用を認めます。(冬休みから)

※判断に迷ったら先生に相談してください。

【部活動について】

1. 休日や冬季休業中の部活動時にも健康観察カードを持参させてください。

2. 練習試合等の見学及び応援は控えてください。

除菌用アルコールをいただきました(*^~^)v

狭山市柏原にあります、小島化学薬品株式会社様より除菌用アルコール 15ℓ を寄付していただきました。大切に使用させていただきます。

「昨今、新型コロナウイルス感染症の拡大が続いておりますが、元気に登校している子供たちの為に、何かできることはないかと思い、小社から除菌用アルコールを少しながら進呈させていただくことにしました。感染症拡大の防止につながればと考えています」という丁寧な文書までいただきました。聞くところによると、市内の各小中学校を回ってくださっているとのこと。本当にありがとうございました。余談ですが、アルコールを届けてくれた方の一人が入間中学校の時の教え子でした。思わぬ形で再会できて嬉しさ倍増でした。